



Sortie du 29 septembre 2013 en forêt de Poligny vers la Mer de Sable



Nous étions 28 à ne pas se fier à ce qu'annonçait la météo
Bien nous en a pris puisque la pluie nous a laissé tranquille jusqu'au petit tour digestif de l'après-midi et il était agréable de se promener au milieu des bruyères et d'y pique-niquer. Les plus pessimistes qui n'avaient pas osé prendre le pique-nique ne sont même pas morts de faim.

Nous avons déterminé près d'une centaine d'espèces. La liste est consultable par ce lien :
<http://champignons77.org/poligny-2013.pdf>

Denis Lecarpentier